



Chevron rechaza categóricamente cualquier sugerencia que pretendiese vincular a la compañía con amenazas o con conducta irregular alguna

Quito, 9 de noviembre del 2005. Chevron ha llegado a conocer sobre la publicación de informes que sostienen que personas involucradas en los procesos legales en contra de la compañía en Ecuador, han presentado una petición a la Comisión Interamericana de Derechos Humanos, aduciendo que han sido objeto de amenazas a su seguridad física y que han sido víctimas de otras actividades delictivas. Chevron no ha visto una copia de esta petición y por lo tanto se abstiene de hacer comentarios sobre su contenido.

No obstante, Chevron categóricamente rechaza cualquier sugerencia que se pudiera derivar del contenido de los informes publicados y que pudiese vincular a la compañía con las amenazas descritas o con conducta ilegal alguna. La compañía reafirma su compromiso con los procesos legales en curso y considera que la garantía de seguridad de todos quienes estén involucrados así como de sus bienes y propiedades, son vitales para el desarrollo del juicio.

Chevron sigue previendo una solución justa del proceso y una resolución final que ratifique que los esfuerzos de remediación fueron realizados de manera responsable, profesional y efectiva y que cumplieron en todo aspecto con todos los acuerdos y leyes vigentes.